



## **Califica agencia crediticia a NL como estable**

**Monterrey.-** El gobierno del estado dio a conocer que la Agencia PCR Verum elevó su calificación crediticia a Nuevo León de 'A+/M' a 'AA-/M' y ratificó en 'estable' la perspectiva.

En un comunicado de prensa, la calificadora atribuyó su decisión al fortalecimiento en el sistema recaudatorio de la entidad durante los últimos doce meses.

Esta calificación contempla una expectativa favorable respecto a su percepción de recursos de origen federal, ocasionado por la incidencia en la generación de Ingresos Propios y el crecimiento poblacional, lo que podría contribuir hacia adelante a aumentar sus niveles de Inversión Pública Productiva, rubro que se ha mantenido bajo respecto a otros pares.

*“Se ha observado un buen control en su Gasto Corriente, pese a un ligero incremento durante el pasado ejercicio ocasionado por los contratiempos originados a raíz de la contingencia sanitaria y el robustecimiento en el área de seguridad pública”.*

También se destacó el comportamiento del Impuesto Sobre Nómina, contemplando los estímulos fiscales otorgados por el gobierno estatal, incluido el apoyo a las empresas y a los sectores más afectados por la pandemia del COVID-19.

En el mismo documento se reconoció el actuar de la administración a las nuevas condiciones económicas impuestas por los efectos de la pandemia “manteniendo el dinamismo en su inversión extranjera directa, la formación bruta de capital fijo, así como la certidumbre generada por sus buenas prácticas de gobierno y las condiciones propicias para el desarrollo económico de las empresas.

Señaló el incremento en la Ley de Ingresos 2022 respecto a 2021 (+39.1%) y respecto a las proyecciones para 2022, consideró que el presupuesto de egresos estatal de 117 mil 743 millones de pesos, es “+9.8% más respecto al de 2021, y podría ser dirigido a diversas obras de infraestructura urbana y la construcción de carreteras para mejorar la movilidad.

PCR Verum espera que el Gasto Operativo sufra ligeras variaciones al alza, aunque sin deteriorar indicadores ni presionar la flexibilidad financiera del Estado.